

ABSTRAK

Berlandaskan pemikiran bahwa aktivitas mahasiswa dalam suatu organisasi kemahasiswaan dapat membantu mahasiswa untuk memperoleh berprestasi yang lebih baik, maka dilakukan penelitian pada kalangan mahasiswa Fakultas Ilmu Sosial dan Ilmu Politik Universitas Airlangga, dikarenakan mahasiswa FISIP UNAIR akrab dengan perilaku berorganisasi dan berpolitik di dunia kampus sehingga peneliti membuat rumusan masalah sebagai berikut, apakah ada pengaruh aktivitas mahasiswa dalam organisasi mahasiswa terhadap prestasi yang diraih mahasiswa Fakultas Ilmu Sosial dan Ilmu Politik Universitas Airlangga.

Penelitian ini bertujuan untuk mengetahui pengaruh dari aktivitas mahasiswa dalam organisasi terhadap prestasi yang diperoleh mahasiswa Fakultas Ilmu Sosial dan Ilmu Politik Universitas Airlangga. Prestasi yang dimaksud dalam penelitian ini ialah prestasi akademik maupun prestasi non akademik.

Penelitian ini menggunakan tipe eksplanatif, yaitu penelitian yang menjelaskan hubungan antara variabel X atau variabel yang berpengaruhnya adalah aktivitas mahasiswa dalam organisasi kemahasiswaan, variabel Y sebagai variabel yang dipengaruhi adalah prestasi yang diperoleh mahasiswa. Populasi dalam penelitian ini adalah mahasiswa FISIP Universitas Airlangga dari berbagai departemen yang terdaftar sebagai pengurus suatu organisasi kemahasiswaan. Sampel yang di ambil menggunakan teknik *Simple Random Sampling* sebanyak 50 orang responden. Dalam menghimpun data ini didapatkan dengan wawancara sebagai alat untuk menggali data dari responden wawancara terstruktur dengan menggunakan kuesioner *closed open ended question* yakni kuesioner dengan pertanyaan tertutup disertai pemberian pilihan mengisi bebas diluar pilihan jawaban yang tersedia. Melakukan uji pengaruh tes statistik regresi linear untuk mengetahui ada tidaknya pengaruh disertai penggunaan program pengolah data SPSS 18 serta di analisis menggunakan teori fungsionalisme struktural dari Robert K. Merton.

Hasil penelitian ini menunjukkan bahwa ada pengaruh aktivitas mahasiswa dalam organisasi kemahasiswaan terhadap prestasi yang diperoleh mahasiswa. Selain itu, keaktifan mahasiswa dalam organisasi mampu meningkatkan kemampuan *softskill* mahasiswa yang akan berguna ketika menghadapi dunia kerja.

Kata kunci : Aktivitas Mahasiswa, Organisasi Mahasiswa,
Prestasi Mahasiswa